

There are no translations available.

Así lo manifiesta el Dr. Xavier Páez Pesantes, coordinador de cuidados intensivos del Hospital de niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia, quien enfatiza que los niños son vulnerables y de estar contagiados pueden ser asintomáticos, lo que significa que pueden contagiar.

“La mayoría de los pacientes pediátricos son asintomáticos o pueden presentar síntomas recién de 4 a 6 semanas posteriores a estar expuestos al virus, pero hasta eso en la primera fase de la enfermedad son contagiosos” manifestó el Dr. Páez, quien hace un llamado a la ciudadanía para que eviten sacar a los niños a lugares públicos donde puedan contagiarse; así como a aplicar las medidas de bioseguridad ya conocidas.

Señala que, desde marzo del 2020, en que inició la pandemia en el país hasta el 19 de febrero, las estadísticas del hospital pediátrico de la Junta de Beneficencia registraron un total de 207 pacientes Covid atendidos en esta casa de salud, siendo el pico más alto de atención, de marzo a julio, meses críticos de la emergencia sanitaria.

Las cifras han ido disminuyendo, inclusive los casos graves. Actualmente en este centro pediátrico hay 3 pacientes ingresados, ninguno de ellos de gravedad o que estén en cuidados intensivos o que requieran algún tipo de dispositivo de oxígeno o ventilación mecánica, ni con Síndrome Inflamatorio multisistémico. En las salas de hospitalización, los casos que se presentan son con síntomas leves a moderados.

De acuerdo con los reportes de los pacientes registrados en el transcurso de casi un año de pandemia, los que mayor incidencia de gravedad tuvieron, fueron los pacientes entre 6 y 12 años.